

## 城東校区 Joutou

### みんなで夏を大満喫!

8月17日(土)に城東校区第11町内自治会、安政町商興会主催の夏祭りがありました。会場では、三年坂音頭を皆で踊ったほか、カキ氷の早食い競争、そうめん流しなどもありました。



## 白川校区 Shirakawa

### 踊りの輪が大きく広がりました

8月24日(土)白川校区第5町内で、地蔵祭を行いました。雨が心配されたため、井手の口公園から町内の法泉寺に会場変更となり、放牛地蔵の紙芝居の読み聞かせや盆踊りがありました。



## 黒髪校区 Kurokami

### わっしょい! わっしょい! 元気な夏祭り

7月24日(水)黒髪校区第4・5町内の地蔵祭りでは、朝から各町内の子どもみこしが、お賽銭やお菓子をもらいながら、町内や介護福祉施設を練り歩きました。夜は町内皆で設置した約2000個のキャンドルに火を灯しました。



## 大江校区 Ooe

### 町内こぞって地蔵祭りで盛り上がる

8月24日(土)大江校区内の各子ども会で、地蔵祭りが行なわれました。是法神社で行なわれた、7町内と8町内の合同地蔵祭では様々な出店にぎわいました。



## 託麻原校区 Takumabaru

### 地域で守ろう 高齢者

3月3日(日)に託麻原地域支え合いネットワークで、認知症の方に声をかけ、通報をする模擬訓練を実施しました。



## 碩台校区 Sekidai

### 暑い夏をもっと熱く楽しみました

8月10日(土)碩台校区主催の第36回夏祭りは、大変暑い日でしたが、碩台小よさこい踊り、校区民ロックバンド、秋季例大祭鳥居基の披露、屋台出店等々。たくさんの方が最後まで楽しんでいました。



## 帯山西校区 Obiyamanishi

### 三世代がふれあいを楽しみました

8月4日(日)帯山西地域コミュニティセンターで、子ども達へ昔ながらの遊びを伝え、三世代交流、地域とのふれあいを目的として「ふれあい広場伝承あそび」が行なわれました。当日は、大人150人、子ども200人の参加がありました。



## 白山校区 Hakusan

### 健康づくりで スッキリリフレッシュ

白山校区で、6月23日(日)校区の全世代を対象とした健康づくりイベントとして、今年はじめて「笑いヨガ」を実施しました。体の免疫力を高めるといわれる「笑いヨガ」。体を使って大きな声で笑うことで、日頃の疲れやストレスを解消し、スッキリリフレッシュできました。



## 帯山校区 Obiyama

### みんなで集えば 楽しい夏祭り

帯山校区には山も川も神社も無いので、子ども達に思い出を残してやろうとして始まった夏祭り、7月27日(土)で10回目となりました。バラエティに富んだプログラムの舞台あり、美味しい食べ物や楽しい遊具の出店あり、盆踊りの帯山音頭も評判でした。



## 出水南校区 Izumiminami

### 爽やかな湖畔で 健康ウォーキング

5月25日(土)に「出水南校区健康づくり第21回健康ウォーク大会」を開催しました。竹下公園から、江津湖のほとりを散策、動植物園まで、江津湖の風を感じながらのウォーキングを楽しみました。



## 出水校区 Izumi

### 子ども達のことを“わいわい”話し合う楽しい子どもネットワーク

出水校区子どもネットワークは、主任児童委員の提案のもと、子ども達が安全で安心して暮らせるよう見守り体制の充実を図り、心身ともに健やかに成長していくための支援を行う組織として、自治協議会会長をはじめとする地域の組織の代表の方や、若い世代のお母さんが構成員となり昨年度末発足しました。9月7日(土)の第3回目の会議では、今年度の活動方針について協議しました。校区のことを考え行動することのできる楽しいネットワークにしていきます。



## 砂取校区 Sunatori

### 一人ひとりが 主役! 砂取まつり

3月10日(日)に第16回砂取まつりを砂取地域コミュニティセンターで行ないました。砂取小学校音楽部の演奏やキッズダンス等の披露のあと、砂取音頭をみんなで踊りました。パザーでは、砂取おやじの会のもちつきもありにぎわいました。

